

# BAKAMLA

## Koramil 0602-05/Cipocok Jaya Bersama Beberapa Perusahaan Bersinergi Tangani Stunting

A. Nopriyadi - [SERANG.BAKAMLA.ID](http://SERANG.BAKAMLA.ID)

Dec 24, 2024 - 12:25



Banten, – Dalam upaya mendukung percepatan penurunan angka stunting, Koramil 0602-05/Cipocok Jaya Kodim 0602/Serang berkolaborasi dengan sejumlah perusahaan melalui program Corporate Social Responsibility (CSR). Beberapa perusahaan yang terlibat, di antaranya Hotel Grand Krakatau Serang,

PT Serang Mulia Abadi (Milku), Mall Of Serang, dan Rumah Makan Mang Pendi.



Komandan Koramil (Danramil) 0602-05/Cipocok Jaya, Kapten Caj (K) Susanti Martalia, mewakili Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang, memimpin penutupan kegiatan percepatan penurunan stunting di Kecamatan Cipocok Jaya, Kota Serang, yang berlangsung di Makoramil 0602-05/Cipocok Jaya pada Selasa (24/12/2024).

Mengusung tema, "Bersama Mewujudkan Generasi Sehat, Lawan Stunting dan Gizi Buruk", kegiatan ini merupakan bentuk nyata sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan dunia usaha dalam mendukung program prioritas nasional.

Dalam sambutannya, Kapten Susanti Martalia memberikan apresiasi kepada perusahaan, yang telah memberikan kontribusi nyata melalui berbagai bentuk bantuan selama kegiatan berlangsung, yang dimulai sejak Agustus hingga Desember 2024.

"Terima kasih kepada seluruh pihak, baik perusahaan maupun pemerintah daerah, yang telah mendukung program ini. Dengan semangat kebersamaan, kita dapat menciptakan generasi yang sehat, juga bebas dari stunting," ujar Kapten Susanti.

Lanjutnya, melalui kerjasama yang solid ini, diharapkan penanganan stunting di wilayah Cipocok Jaya dapat menjadi contoh, yang inspiratif bagi daerah lainnya dalam mencapai target pembangunan kesehatan masyarakat.

"Kami juga hari ini, memberikan apresiasi yang besar kepada seluruh Kepala Puskesmas, Lurah dan Para Kader Posyandu dan Babinsa serta Bhabinkamtibmas. Karena selama ini, telah turut serta dalam membantu menjalankan program, percepatan penurunan stunting dan mencegah gizi buruk," jelasnya.

Sementara itu, Pj Walikota Serang yang diwakili oleh H. Nanang Saefudin Asisten Daerah (Asda) 2 Kota Serang, menyampaikan apresiasi atas program

kolaborasi yang dilakukan oleh Koramil 0602-05/Cipocok Jaya bersama beberapa perusahaan.

"Kami mengucapkan terimakasih, atas sinergi luar biasa ini. Program ini bukan hanya bermanfaat bagi masyarakat di Cipocok Jaya, tetapi juga dapat menjadi contoh bagi wilayah lain di Kota Serang, dalam penanganan stunting secara terpadu," ujar Asda singkat.

Kegiatan diakhiri dengan penyerahan bantuan sembako dalam bentuk beras, dalam rangka mendukung penangan percepatan stunting dan penyerahan Piagam Apresiasi Penghargaan, kepada perusahaan yang telah berkontribusi membantu pemerintah daerah.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Cipocok Jaya, Kadinkes Kota Serang, Kepala DP3AKB Kota Serang, Kadinsos kota Serang, Plt Camat, perwakilan perusahaan, Kapus Se-kecamatan Cipocok Jaya, Kepala Baznas Kota Serang, Kepala Kelurahan Secipocok Jaya dan Ketua forum kecamatan Cipocok serta Ketua forum kelurahan.